



**Nombre del alumno: Maricruz Elizama
Méndez Pérez**

**Nombre del profesor: Sergio Alejandro
López Ruiz**

**Nombre del trabajo: Diagnostico del
sistema nervioso central**

Materia: Psicología Medica

Grado: 1

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de Septiembre del 2020

En el sistema nervioso central que llevamos a cabo en el video se trató de la que empezamos con el nivel de conciencia, que empecé con hacerle preguntas a la persona que me apoyo con el diagnostico, luego de eso vino la exploración del lenguaje que se trata de decir tres palabras y que lo repita la persona con la que estuve con ellos también se hicieron dos tipos de saludos que son los siguientes: el saludo militar y el saludo de las personas de la calle y como se apagaría un fosforo que eso consiste en soplar, en lo siguiente hicimos el diagnóstico de la observación de la apertura simétrica de una apoteosis lateral de ambos de los parpados de ambos ojos y hasta llegar a un punto fijo cuando ya se haya terminado en las diferentes direcciones y por ultimo hice la exploración número 11 que es la oposición de resistencia de los músculos y con eso yo concluiría el video que hice de todo este diagnóstico mi paciente tuvo cambios de los tipos de ejercicios aplicados , aplico fuerza, es estuvo concentrando en todo momento con respecto al diagnóstico aplicado y con respecto a todo lo realizado ella tuvo diferentes tipos de cambios del sistema nervioso central.